

Madame, Monsieur,

Suite à votre mail du 25/12, je tenais à vous remercier pour votre soutien à la démarche que j'ai entreprise tendant à la destitution du Président de la République.

J'y suis extrêmement sensible.

En espérant que mes collègues parlementaires sauront me rejoindre pour mettre un terme à cette Présidence Macron, empreinte de mépris et d'arrogance envers toutes celles et ceux qui veulent, simplement, être respectés.

Avec toute ma détermination,

Cordialement,

Franck MARLIN
Député de l'Essonne
Maire honoraire d'Étampes